

POLICIALES

DENUNCIAN AL ETAC POR CONTRAFUEGOS EN CÓRDOBA

El jueves



Sergio Bustos

Vecinos de Punilla Norte presentaron 8 denuncias contra el equipo táctico provincial Etac por su actuación en incendios forestales. No hay imputaciones.



Acusaciones cruzadas en Córdoba.

Este miércoles **se presentaron ocho denuncias judiciales contra el equipo táctico Etac en la zona de Punilla Norte.** Las denuncias se centran en la realización de contrafuegos que habrían causado incendios descontrolados.

Los contrafuegos son una técnica utilizada para frenar incendios forestales. **Consisten en quemas controladas que eliminan vegetación combustible** para evitar la propagación de las llamas.

Las denuncias fueron presentadas en la **Unidad Judicial Móvil de Capilla del Monte**. La mayoría de los casos refieren a intervenciones en San Marcos Sierras y el Cerro Las Gemelas.

Los vecinos alegan que los contrafuegos iniciados por el Etac se dejaron sin control. Esto habría provocado que **los incendios se desataran y quemaran miles de hectáreas**.

Las tensiones entre el Etac y los lugareños han ido en aumento. En algunos casos, **se denunciaron agresiones físicas y daños a los móviles del equipo táctico**.

Uno de los puntos de conflicto es que los vecinos querían colaborar. Sin embargo, **el personal del Etac no les permitió acercarse a las áreas afectadas para ayudar**.

Las denuncias se suman a un contexto de alta actividad judicial por los incendios en Córdoba. **La Fiscalía General lleva adelante múltiples causas** relacionadas con incendios provocados, intencionalmente o por negligencia.

Un caso destacado es el de **tres trabajadores que provocaron un incendio** mientras asaban carne. Están imputados por incendio culposo, pero se encuentran en libertad.

Otro caso involucra a dos hombres que, utilizando una amoladora, provocaron un incendio accidental. También fueron imputados, pero no permanecen detenidos.

La denuncia más reciente involucra a un hombre visto con un bidón cerca de un foco de incendio. El denunciante también señaló que el Etac prendió fuego en la zona y no dejó a los bomberos colaborar.

A pesar de las denuncias, hasta el momento no hay imputados entre los miembros del Etac. **Las autoridades judiciales podrían acumular todos los sumarios en una sola causa para agilizar el proceso**.

El Etac ha defendido su uso de contrafuegos como una estrategia necesaria. Argumentan que esta técnica es efectiva para prevenir que las llamas alcancen zonas habitadas.

En paralelo, se investiga la **convocatoria a través de WhatsApp para agredir al personal del Etac**. Estas incitaciones agravan el clima de conflicto entre el equipo táctico y los vecinos.

Los incendios forestales han afectado gravemente a la provincia de Córdoba en las últimas semanas. Además de los daños materiales, **la situación representa una amenaza para el ecosistema local**.

Los vecinos temen que los incendios continúen sin control. **Algunos aseguran que la falta de coordinación entre brigadistas y lugareños empeora la situación**.

Las autoridades investigan cada uno de los incendios para determinar responsabilidades. **El uso de contrafuegos seguirá bajo la lupa en las próximas semanas**.

La temporada de incendios en Córdoba ha dejado imágenes devastadoras. **El enfrentamiento entre el Etac y los vecinos es una muestra de las tensiones que genera este fenómeno**.